

## Daftar 7 Museum di Sumbar yang Wajib Dikunjungi Saat Berwisata ke Ranah Minang

Afrizal - [SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID](http://SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID)

Mar 20, 2022 - 19:54



SUMBAR, - Selain dikenal memiliki banyak destinasi objek wisata, (Sumbar) juga punya sejumlah museum yang menyimpan cerita sejarah. Sayang sekali bagi yang berwisata ke Ranah Minang tidak melancong ke museum-museum tersebut.

Berikut 7 daftar museum di Sumbar yang wajib dikunjungi saat berwisata ke Ranah Minang, Minggu (20/3/2022).

## 1. Museum Adityawarman

Museum ini berlokasi di Jalan Diponegoro No. 10 Padang. Museum ini diresmikan oleh Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Prof. DR. Syarif Thayeb pada 16 Maret 1977.

Dinamakan Museum Adityawarman guna mengingat jasa seorang raja Minangkabau di abad XIV Masehi. Lokasi ini juga dikenal dengan Taman Melati tempat bermain warga kota Padang.

Di museum ini, wisatawan dapat melihat berbagai macam koleksi mulai dari aneka ragam batu permata, andesit, granit. Kemudian kerangka hewan, manusia purba, tumbuh-tumbuhan, benda bersejarah, alat tukar, stempel, naskah kuno, dan sebagainya.

Di halaman museum ini terdapat patung Bagas Azis Chan, pahlawan Nasional yang juga pernah menjadi Wali Kota Padang. Monumen pesawat Terbang, monumen pejuang tidak dikenal dan monumen proklamasi.

## 2. Museum Goedang Ransoem

Museum ini berlokasi di Kota Sawahlunto. Awalnya museum ini adalah dapur umum untuk pekerja tambang.

Pengunjung dapat melihat berbagai macam koleksi peralatan dapur yang digunakan pada saat itu. Uniknya peralatan tersebut berbentuk raksasa.

«123»

Museum berupa replika istana kerajaan Pagaruyung yang berlokasi di Tanah Datar, Sumbar. Museum ini sempat terbakar pada 1966 kemudian 2007 terbakar lagi dan dibangun lagi.

Istana ini memiliki tiga lantai, 72 tiang dan juga memiliki 11 gonjong. Terdapat berbagai replika peninggalan dan pakaian adat. Terdapat sejumlah kamar dan ruangan tertentu. Bagi yang penasaran silahkan datang langsung ke Batu Sangkar, Tanah Datar.

## 4. Museum Rumah Kelahiran Buya Hamka

Museum ini berlokasi di tepian Danau Maninjau Kabupaten Agam Sumbar. Di museum ini pengunjung dapat melihat langsung barang pribadi milik Buya Hamka. Mulai dari pakaian, peralatan rumah, bahkan juga ada buku karya Buya Hamka.

## 5. Museum Rumah Kelahiran Bung Hatta

Ya, rumah kelahiran bapak proklamator berkacamata dan kebanggaan masyarakat Sumbar ini berlokasi di Kota Bukittinggi Sumbar. Meski bangunannya adalah replika namun perabot yang ada di rumah kelahiran Bung Hatta adalah asli peninggalan keluarganya.

## 6. Museum Tuanku Imam Bonjol

Berlokasi di Bonjol, Kabupaten Pasaman ini terdapat koleksi barang pribadi Tuanku Imam Bonjol seperti meriam, tombak, yang dipakai saat peperangan, lukisan dan silsilah dari keluarga Tuanku Imam Bonjol. Yang paling menarik juga adalah museum berlokasi di garis nol derajat khatulistiwa.

#### 7. Pusat Dokumentasi dan Informasi Kebudayaan Minangkabau atau PDIKM

Museum pusat penelitian budaya Minangkabau ini berlokasi di Kota Padang Panjang diresmikan semenjak 1990.

Terdapat berbagai jenis koleksi di sini antaranya, foto gaun pengantin daerah, foto tokoh nasional asal Minangkabau, buku tentang Minangkabau, teks kuno Minangkabau, replika alat musik Minangkabau, kaset cerita klasik Minangkabau dan sebagainya. (\*\*)